



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

21/05/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Reprimen a policías en Campeche; los apoya diputado federal

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Ya lleva 66 días el paro de policías en Campeche. Hoy un grupo de uniformados, que exige el pago de sus salarios, protestó frente a la sede de la academia. Bloquearon entradas y fueron agredidos por elementos apoyados por Víctor Sánchez, director de Asuntos Internos y pareja de la secretaria de Seguridad, Marcela Muñoz; por quienes los policías se encuentran en paro, exigiendo su renuncia. Al menos, cinco mujeres resultaron lesionadas así como el reportero que grababa los hechos. Hasta el lugar llegó el Fiscal estatal, Renato Sales, quien terminó discutiendo con el diputado **José Luis Flores**, que apoya a los policías.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4961?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4961&authkey=!AO1yLT4WU3qlj80&ithint=video&e=e3QbYU>